

Die Jugendarbeit ist eines der bedeutendsten Arbeitsfelder des Fußballverbandes Sachsen-Anhalt. Höchste Qualitätsansprüche gelten hierbei zum einen für die Rahmenbedingungen, um den Kindern in Sachsen-Anhalt die optimale Spielfläche für den Fußballsport zu bieten.

Dass die Jugendarbeit zu den elementarsten Aufgaben im Fußballsport gehört, kann unter anderem dadurch verdeutlicht werden, dass zurzeit rund 1.800 Juniorenmannschaften am Spielbetrieb des Fußballverbandes Sachsen-Anhalt teilnehmen.

## ***FSA-Talentliga***

- Stärkung der Qualität in den Fußballkreisen
- Erhöhung des Niveaus im Spielbetrieb auf Landesebene
- Konsequente Fortführung der Talententwicklung für die Landesleistungszentren
- Schaffung einer Ausbildungsliga ohne Ergebniszwang
- Nachhaltigkeit durch Wirkung in die älteren Jahrgänge
- Entwicklung von „Ausbildungsvereinen des DFB“

[Hier](#) finden Sie beispielhafte Trainingseinheiten und den [Jahrestrainingsplan](#).